

E.U. y Francia dialogan sobre retiro de cohetes

Washington, marzo 31 (DPA). Un posible acuerdo entre Estados Unidos y la Unión Soviética sobre retiro de los cohetes de alcance medio en Europa, fue el punto central en la entrevista que celebraron hoy el presidente norteamericano, Ronald Reagan, y el primer ministro francés, Jacques Chirac, en Washington.

Reagan deseaba aprovechar esta ocasión para asegurar al visitante francés que Estados Unidos, en las nego-

ciaciones de un acuerdo con Moscú, no pensaba en comprometer la seguridad de sus aliados europeos.

Chirac, antes de su visita, había manifestado en entrevistas periodísticas la preocupación de que el gobierno norteamericano podía asumir compromisos "con graves consecuencias" en sus esfuerzos por un acuerdo sobre desarme con la URSS.

Igualmente que los gobiernos de Londres y Bonn, el de París ha reiterado que un posible acuerdo sobre retiro de Europa de los misiles norteamericanos Pershing II y cruceros y los soviéticos SS-20, brindaría ventajas a la Unión Soviética en el campo de misiles de alcance medio de menor alcance (SS-12/22 y SS-23 con un alcance de entre 500 y 1.000 kilómetros).

Altos funcionarios norteamericanos dijeron antes de la llegada de Chirac a Washington que "la posición de Francia es también la nuestra".

Chirac, que permanecerá en Washington hasta mañana, se entrevistará también hoy con el secretario de Esta-

—Pasa a la página 40—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A URUGUAY. Montevideo, marzo 31 (Reuters). Bajo una fuerte lluvia, el Papa Juan Pablo II arribó esta tarde a Uruguay, para una visita de nueve horas. Le acompaña el presidente Julio María Sanguinetti.

Perece en El Salvador un empleado de CIA

Washington, Marzo 31 (UPI). El Departamento de Estado norteamericano dijo hoy que un error del piloto era la probable causa por la cual se estrelló un helicóptero salvadoreño la semana pasada, muriendo un empleado de la Agencia

Central de Inteligencia.

El departamento declinó identificar al empleado de la CIA, que dijo estaba asignado a la embajada de Estados Unidos en San Salvador y que murió el 26 de

—Pasa a la página 15—

Azcona confirma asistir a Cumbre de Esquipulas

Washington, marzo 31 (AP). El presidente de Honduras, José Azcona, asistirá a la reunión cimerá de América Central en la que los dirigentes de cinco países de la región analizarán nuevas proposiciones para solucionar por

medios pacíficos el conflicto de la zona.

El embajador hondureño ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Hernán Antonio Bermúdez, hizo circular una nota en-

—Pasa a la página 66—

Sakharov aboga por una mayor democratización

Moscú, marzo 31 (UPI). El disidente soviético Andrei Sakharov dijo hoy a la primera ministra británica Margaret Thatcher que se necesita más "democratización" en su país para continuar progresando.

La reunión entre la señora Thatcher y el físico ga-

nador del Premio Nóbel de la Paz, que súbitamente fue dejado en libertad en diciembre después de casi siete años de exilio interno, ocurrió a la hora de almuerzo en la embajada británica, desde donde se

—Pasa a la página 63—

Millones de niños en pobreza crítica

Nueva York, marzo 31 (DPA). Cincuenta millones de niños latinoamericanos y caribeños viven en condiciones de "pobreza crítica", afirma un informe del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) dado a conocer hoy.

La pesada carga que impone el servicio de la deuda externa a muchos de estos países de un tercio de los ahorros nacionales, en consecuencia, según el UNICEF, es probable que América Latina tenga menores perspectivas de crecimiento y que en los próximos años continúe siendo la región con la distribución de

ingresos menos equitativos.

Agrega que las políticas de ajuste aplicadas hasta el momento destinadas a crear un superávit en la balanza de pagos mediante la reducción de importaciones y el congelamiento de salarios han tenido un alto costo social.

Las consecuencias de la crisis económica "incluyen el aumento de la tasa de mortalidad infantil y en la niñez" en varias naciones" y el deterioro de la nutrición" en la mitad de los países de la región.

—Pasa a la página 40—

Nueva caída del dólar ante el Yen

Londres, marzo 31 (UPI). El dólar cayó hoy a un nuevo récord bajo desde la Segunda Guerra Mundial en Tokio, pero registró altibajos en otros mercados. El oro bajó.

En Tokio el dólar retrocedió a 145,65 yenes de 146,20 ayer, a pesar de la intervención en el mercado del Banco del Japón. Fue el menor cierre del dólar desde la Segunda Guerra Mundial.

"Básicamente el dólar permanece débil y hay poca posibilidad de que vaya a recuperarse al nivel de 150 yenes en el futuro cercano", comentó un cambiista de un gran banco de Tokio.

—Pasa a la página 40—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GESTIONES. Beirut, marzo 31 (Reuters). El jeque Mohammad Hussein Fadlallah, líder espiritual del Partido de Dios, se encuentra aquí realizando gestiones para lograr la libertad de los rehenes extranjeros.

Narco mexicano pide a C. Rica devolverle joyas

San José, marzo 31 (AP). El presunto narco-traficante mexicano Rafael Caro Quintero solicitó la devolución de las joyas que la policía costarricense le confiscó el 4 de abril de 1985, cuando allanó una de sus residencias ubicada en las cercanías del aeropuerto internacional Juan

—Pasa a la página 13—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN y CHIRAC. Washington, marzo 31 (AP). El presidente Ronald Reagan, recibió hoy la visita del primer ministro de Francia, Jacques Chirac.

Analizaron los resultados de las recientes conversaciones sobre misiles de medio alcance sostenidas en Ginebra por Estados Unidos y Rusia.

Nigeria le prestará petróleo a Ecuador

Quito, marzo 31 (DPA). Nigeria se sumó hoy a Venezuela en la iniciativa de prestar petróleo a Ecuador, para atender "compromisos urgentes e ineludibles de exportación".

mientras dure la suspensión de la producción causada por el reciente terremoto, que destruyó gran parte de la infraestructura

—Pasa a la página 13—

Habib: "EU reconoce esfuerzos por paz CA"

Caracas, marzo 31 (UPI). El enviado especial estadounidense para América Latina, Philip Habib, sostuvo hoy que Estados Unidos reconoce los esfuerzos de los presidentes cen-

tro americanos para promover la democracia, como base para una salida diplomática a la tensión bélica de la región.

—Pasa a la página 17—

EU y Francia se unen para combatir el SIDA

Washington, marzo 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan y el primer ministro francés Jacques Chirac anunciaron hoy un acuerdo conjunto para cooperar en la búsqueda de una vacuna o una cura

para el mortal Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida.

El acuerdo que incluye investigación, educación e intercambio tecnológico,

—Pasa a la página 63—